

El VHIR con la colaboración de Grifols crea un centro de excelencia en investigación del DAAT

- **El proyecto pretende mejorar el conocimiento de los pacientes con déficit de alfa-1-antitripsina**

Barcelona, 23 de diciembre de 2013.- El Vall d'Hebron Institut de Recerca (VHIR) ha firmado un convenio con Grifols con el objetivo de impulsar un centro de excelencia dedicado a la investigación y la formación en la enfermedad de déficit de alfa-1-antitripsina (DAAT). Grifols apoya esta nueva iniciativa enmarcada en su política de colaboración con entidades públicas como parte de su compromiso con la salud de las personas, concretamente con aquellas que sufren enfermedades poco frecuentes y en muchas ocasiones infradiagnosticadas.

El DAAT es un trastorno genético hereditario minoritario que puede conducir al desarrollo de una enfermedad pulmonar obstructiva crónica. Es la enfermedad congénita potencialmente mortal más frecuente en la edad adulta ya que por su condición de minoritaria es poco conocida y la detección acostumbra a hacerse en las fases más avanzadas.

El VHIR es un centro de referencia en la investigación del DAAT. No obstante, como se trata de una enfermedad poco frecuente, los profesionales tienen la necesidad de concentrar todos los casos detectados en un mismo espacio para poder generar conocimiento sobre la enfermedad y abrir posibilidades de investigación en mecanismos y nuevas terapias.

Con el convenio se ha dado el primer paso para la creación de un centro de excelencia en la investigación del DAAT, en el cual participarán inicialmente cinco investigadores. El Dr. Marc Miravittles, investigador del grupo de neumología del VHIR, liderará a este nuevo equipo de profesionales que, asegura, **“investigará la caracterización de las posibles variantes de AAT de cada caso, incluso identificando algunas no descritas previamente a partir de los datos obtenidos de los pacientes”**.

Para Enric Thomas, director de Grifols Movaco, el convenio **“es importante para impulsar colaboraciones entre empresas privadas y entidades públicas en beneficio de los pacientes y este acuerdo representa el compromiso de Grifols con el conocimiento de la enfermedad y su diagnóstico”**.

El nuevo centro también impulsará un registro de enfermos que permita conocer mejor la historia natural de la enfermedad, desarrollar técnicas de diagnóstico rápido y acercar el diagnóstico de laboratorio a pacientes de toda Cataluña.

VHIR

Vall d'Hebron Institut de Recerca (VHIR) es una institución del sector público que promueve y desarrolla la investigación y la innovación biosanitaria del Hospital Universitario Vall d'Hebron, orientada a encontrar soluciones a los problemas de salud de la ciudadanía y con la voluntad de contribuir al desarrollo científico, docente, social y económico de su ámbito de competencia. Con 63 grupos de investigación en las principales áreas médicas, el VHIR trabaja para ser uno de los principales autores que ayuden a definir y consolidar este espacio de investigación biomédica del sur de Europa, tanto desde la investigación básica, como desde la translacional o aplicada, y siempre con el reto de potenciar y apoyar la investigación clínica de forma decidida. www.vhir.org

Grifols

Grifols es una compañía global que desde hace más de 70 años contribuye a mejorar la salud y bienestar de las personas impulsando tratamientos terapéuticos con proteínas plasmáticas, tecnología para el diagnóstico clínico y especialidades farmacéuticas de uso hospitalario.

Actualmente es una de las compañías líderes en la producción de medicamentos biológicos derivados del plasma, tiene presencia en más de 100 países y es líder mundial en suministro de plasma con 150 centros de donación en los Estados Unidos. Uno de los compromisos de Grifols es mejorar el acceso a sus tratamientos con proteínas plasmáticas; por ello, es indispensable la continua innovación y ampliación de instalaciones productivas y el estudio de nuevas posibilidades terapéuticas de las proteínas del plasma. La compañía, con sede central en Barcelona, España, está integrada por más de 11.000 profesionales.

Para más información visite www.grifols.com